

ABSTRAK

Ihsan Bahrum Muttaqin, NIM : 1610110368, Pemanfaatan media pembelajaran di pondok pesantren darul falah jekulo kudus.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pemanfaatan media pembelajaran LCD proyektor di Pondok Pesantren Darul Falah Jekulo Kudus dan untuk mengetahui dampak pemanfaatan media pembelajaran LCD proyektor dalam meningkatkan prestasi belajar di Pondok Pesantren Darul Falah Jekulo Kudus.

Penelitian ini memakaikan jenis penelitian lapangan (field research) dengan pendekatan kualitatif dengan sumber data dari narasumber, peristiwa atau aktivitas, lokasi dan dokumen. Metode yang dipakaikan untuk proses pengumpulan penelitian bisa memakaikan yaitu wawancara, dokumentasi, dan observasi. Prosedur penelitian dimulai dari tahap pra lapangan, tahap kegiatan lapangan, tahap analisis data dan tahap penyusunan laporan observasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) pemanfaatan media pembelajaran LCD proyektor dalam kitab Fiqih menjelaskan sebagai berikut: a) Dalam praktek sholat, ustadz dapat menampilkan cara menjalankan sholat yang tertib dan benar. b) Dalam praktek berwudhu (bersuci), ustadz dapat menampilkan cara melakukan berwudhu yang tertib dan benar. c) Sebagaimana Rukun Islam yang kelima yaitu melaksanakan ibadah haji, dalam hal ini ustadz mempraktekkan manasik haji dengan menampilkan video praktek manasik haji dengan menggunakan LCD proyektor. Mulai dari niat sampai selesai maka santri dapat memahami cara melaksanakan ibadah haji. 2) pemanfaatan media pembelajaran LCD proyektor dalam Pengajian Al-quran menjelaskan sebagai berikut: a) Para santri diputar video oleh ustadz dengan menggunakan LCD proyektor para hafidz-hafidzah yang suaranya bagus dan tajwidnya benar agar bisa mendukung dan membuat santri lebih mudah dalam menghafal. b) Ustadz memutar video ayat-ayat Al-quran yang dibuat lirik lagu, dengan begitu santri menjadi mudah mengingat ayat-ayat Al-quran yang dihafalkannya. c) Dalam kegiatan tahfidz untuk muraja'ah (mengulang) ustadz menampilkan bacaan ayat-ayat Al-quran yang telah dihafalkan dengan menggunakan power point melalui LCD proyektor. 3) pemanfaatan media pembelajaran LCD proyektor dalam Hadits menjelaskan sebagai berikut: a) Ustadz memutar video hadits yang akan dihafalkan santri dibuat lirik lagu, sehingga santri mudah mengingat, memahami. b) Dalam kegiatan tahfidz untuk muroja'ah (mengulang), ustadz menampilkan hadits yang akan dihafal santri dengan power point menggunakan LCD proyektor. c) Ustadz menampilkan sebagian potongan hadits dengan menggunakan power point melalui LCD proyektor, santri disuruh melengkapi sebagian potongan hadits untuk menguji hadits yang telah dihafalkan santri. 4) Dampak pemanfaatan media pembelajaran LCD proyektor dalam meningkatkan prestasi belajar, diantaranya: a) Dampak positif media LCD Proyektor yaitu ustadz bisa menaikkan prestasi belajar melalui menarik perhatian santri yaitu dampak positif LCD proyektor. b) Dampak negatif media LCD proyektor yaitu ustadz memperhatikan kondisi sarana dan prasarana yang ada di pondok pesantren karena tidak semua sekolah mempunyai tingkat sarana dan prasarana yang cukup. **Kata kunci : manfaat media pembelajaran LCD proyektor, media pembelajaran LCD proyektor.**